

Les négociations indirectes entre Israël et la Palestine reprendront ce dimanche



Le Caire, 16 août (RHC- EFE)- Le nouveau cycle de conversations indirectes entre Israël et la Palestine reprendront ce dimanche au Caire, lors desquelles une solution définitive au conflit qui a plongé la population palestinienne dans une profonde crise humanitaire et économique, sera cherchée. Il a été révélé que les représentants palestiniens ont expliqué aujourd'hui aux leaders de ce territoire les dernières avancées des conversations. A ce sujet, le chef de la délégation, Azzam Al-Ahmad a précisé que la plus grande difficulté pour arriver à un accord est le refus d'Israël d'accéder à lever le blocus contre la Bande de Gaza.

Auparavant dans des déclarations à la presse, Azzam Al-Ahmad, avait souligné qu'il reste encore un long chemin pour obtenir un accord et il a souligné que la priorité, après avoir établi un cessez-le-feu, est d'aider les déplacés, soigner leurs blessures et commencer la reconstruction du territoire côtier.

Parmi les demandes de la Palestine figurent, la permission de l'entrée journalière de 250 camions de marchandises à Gaza et d'élever à 500 les permis accordés chaque mois aux habitants de la zone pour traverser le passage frontalier d'Erez, ainsi qu'obtenir le contrôle des transferts monétaires qui se réalisent de la Cisjordanie à la Bande de Gaza.

D'autres informations indiquent que le nombre de morts causés par le génocide israélien contre Gaza s'est élevé à 1980 après environ 40 jours de criminels bombardements dans leur majorité contre des civils innocents.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31078-les-negociations-indirectes-entre-israel-et-la-palestine-reprendront-ce-dimanche>



Radio Habana Cuba